



## Primaires de la Gauche & Écolo : de sinistres va-t'en guerres confirmés !

Par [Daniel Vanhove](#)

Mondialisation.ca, 13 janvier 2017

Région : [L'Europe](#)

Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Analyses: [Élections en Europe](#)

A Mme Pinel & Mrs Montebourg, Bennahmias, de Rugy, Hamon, Peillon, Valls

Hier soir, lors du 1<sup>er</sup> débat télévisé des Primaires, c'est peu dire que vous avez globalement déçu.

Je ne suis pas le seul à le penser, la presse dans sa grande majorité en fait ses titres du jour et sur internet, à de rarissimes exceptions près, les avis vont dans le même sens.

Pas dramatique en soi, un débat ne présume de rien, et peut-être aurez-vous l'occasion de vous rattraper lors du 2<sup>e</sup> débat dans quelques jours. Mais après votre piètre prestation, l'on est en droit d'en douter et pour l'heure, c'est mal parti.



Source de la photo des 7 candidats à gauche :

<http://www.rtl.fr/actu/politique/primaire-de-la-gauche-une-campagne-tardive-et-inconfortable-selon-a-lba-ventura-7786566082>

Cependant, il est un sujet qui m'a laissé particulièrement pantois : votre position quasi unanime sur la politique étrangère de la France où, comme un seul homme, vous avez applaudi aux interventions belliqueuses de ce gouvernement. Les bombardements réalisés par l'armée française en différents points du globe semblent vous réjouir, et la plupart d'entre vous regrettent que F. Hollande n'ait pu les multiplier et les intensifier sur la Syrie dès lors que les USA ne s'y engageaient pas. On croit rêver en entendant cela de la part de candidats se disant de gauche !

Je vous rappelle qu'après les attentats du 14 juillet dernier à Nice, ce gouvernement a réagi dès le lendemain en allant bombarder des cibles syriennes et tuer, d'après les autorités locales, 164 civils. Bel exemple d'une politique étrangère qui reste dictée par ce détestable esprit colonial, revanchard et dominateur d'une France du passé, pour ne pas dire dépassée ! Le clou dans ce concert d'unanimité, a été d'entendre Mr Peillon - à qui jusque-là, j'accordais bien naïvement semble-t-il, quelque crédit - clamer que se rapprocher de V. Poutine et de B. Al Assad constituait une « honte » pour lui ! Aucune « honte » en revanche et pas un mot sur les liens qui unissent la France à l'Arabie saoudite et au Qatar, matrices de l'idéologie djihadiste qui alimentent les désordres actuels dans la région mais aussi dans nos pays à travers des attentats dont vous vous gardez bien d'expliquer les origines, mais tellement bons clients dans ses achats d'armement aux sociétés françaises, au point que ce gouvernement s'en fait les gorges chaudes ! [<http://www.mondialisation.ca/la-france-championne-europ-enne-de-la-vente-d-armes-l-arabie-saoudite/29874>]

Personnellement je vous dis de manière très claire : dans un monde de plus en plus dévasté par les aventures guerrières de quelques pays dominants, quand on se revendique de la Gauche, un point devrait être absolument sacré, c'est la non-intervention militaire dans un pays souverain. Sauf, en cas de demande explicite du gouvernement élu de ce pays. Je vous rappelle que cela fait partie de la Charte de l'ONU, comme vous semblez l'oublier ! [*Le respect du territoire des États tiers : article 2 paragraphe 4 de la Charte des Nations-Unies : interdiction du recours à la force armée ; obligation de respecter l'intégrité territoriale d'un État tiers.* - Wikileaks]

Les manipulations de la sphère politico-médiatique sur ce qui s'est passé en Syrie depuis le début du conflit sont démasquées depuis quelques mois, et documentées de manière quasi quotidienne

(<https://www.legrandsoir.info/mensonge-fausse-banniere-et-videos-une-politique-americaine.html>), mais vous restez arcaboutés sur votre certitude que la France doit montrer ses muscles et aller dévaster encore un peu plus un pays comme elle l'a déjà fait en Libye avec les résultats que l'on connaît. A cet égard, il semble que la Droite soit plus éclairée que vous, et c'est un constat terrible. Le député Th. Mariani qui rentre de Syrie vient encore de le confirmer : <http://arretsurinfo.ch/video-thierry-mariani-temoigne-de-sa-rencontre-avec-bachar-el-assad-en-syrie/> Et plusieurs parlementaires de Droite ont expliqué la nécessité de cesser cette politique étrangère absurde qui, après 5 ans de bévues de votre gouvernement socialiste a isolé la France comme jamais sur la scène internationale !

Revoyez donc votre copie, vous êtes dans l'erreur la plus totale et votre aveuglement en devient une faute grave. Ainsi, quand l'actuel président de la République s'en va saluer ses troupes en Irak et leur dire que leur combat permet d'éviter des attentats en France, il faudrait qu'il nous explique pourquoi son gouvernement continue à livrer des armes, financer et former des groupes qui font partie, de près ou de loin, de la nébuleuse de Daesh

en Syrie. Ceux-là mêmes que sont censés combattre les soldats français sur le front irakien. Jouer ainsi et tromper de la sorte les citoyens français qui pour certains y ont laissé leur vie en grande partie à cause de cette politique étrangère sordide, se retournera contre vous. Et votre « honte » est de vous entêter, de vous enfermer dans vos délires belliqueux. En lieu et place de reconnaître vos erreurs et de tout faire pour les corriger !

Enfin, dans votre manque de recul et d'analyse raisonnée par rapport aux événements qui dévastent la scène internationale, après avoir approuvé par l'entremise de la maire de Paris, l'extinction de la Tour Eiffel... en hommage aux violeurs et égorgeurs de l'EI, voici que vous applaudissez à la projection sur la mairie de la capitale de la bannière étoilée d'Israël... en hommage à des soldats d'occupation tués par la résistance palestinienne. Une telle attitude est vraiment des plus grave. Parce que si l'on suit vos choix, lors de la guerre 39-45 vous auriez été à projeter sur vos édifices, le drapeau allemand quand p.ex. le groupe Manouchian a résisté en payant le prix le plus fort, à l'occupant nazi qu'il a combattu par tous les moyens... Mais, c'est peut-être trop demander à votre intelligence, votre lucidité et votre courage de comprendre le sens de l'Histoire, à moins que vous n'eussiez choisi de suivre les directives de Vichy...

Si vous aviez un tant soit peu le sens de cette Histoire, vous auriez projeté sur la mairie de la capitale le drapeau palestinien quand l'Etat sioniste (en violation constante du Droit international aux yeux de l'ONU) a mené ses 3 dernières guerres abjectes contre Gaza faisant des milliers de victimes... pour ne prendre que trois exemples parmi des violations constantes et des crimes quotidiens perpétrés à l'encontre de civils ! Et vous concentreriez tous vos efforts pour que cette engagement d'hommes, de femmes et d'enfants soit condamnés sévèrement au nom des valeurs qu'une certaine Gauche est censée défendre bec et ongles !

Votre attitude en ce qui concerne la politique étrangère est une imposture au bon sens et aux valeurs républicaines d'une vraie Gauche, et vous ne méritez pas que le peuple français vous accorde sa voix pour de telles trahisons !

« Honte » à vous et à vos équipes qui se fourvoient lourdement par ces choix. Nombre d'électeurs ont senti la « sionisation » de ce lamentable gouvernement emmené par un 1<sup>er</sup> Ministre qui oriente ses approches internationales en fonction de son mariage ! Et qui loin des principes d'une Gauche digne de ce nom, a encore et toujours de la Justice cette approche à géométrie variable. Vous n'échappez donc pas à cette dérive odieuse et coupable. Puissent les électeurs s'en souvenir dans quelques mois, lors du scrutin auquel vous prétendez les représenter !

Daniel Vanhove

Observateur civil et auteur

Articles Par : [Daniel Vanhove](#)

## A propos :

Daniel Vanhove, France / Belgique : observateur civil I en Palestine 2001 - 2004. Il est l'auteur de plusieurs livres : co-auteur de "Retour de Palestine", 2002 - Ed. Vista ; "Si vous détruisez nos maisons, vous ne détruisez pas nos âmes", 2004 (Préface de Ilan Halevi - Ed. M. Pietteur) ; co-concepteur du DVD "Au bord de la mort, nous cultivons l'espoir", Témoignages in situ accompagnant le livre, La Démocratie Mensonge, 2008 - Ed. Marco Pietteur - coll. Oser Dire. Administrateur du blog Mouvement Citoyen Palestine (MCP).

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)